

Artikel vom 08.12.2019

Kleiner Adelsrieder Weihnachtsmarkt 2019

Bürgermeisterkandidat und Junge Union Holzwinkel geben alles



Am Wochenende fand ein wunderbarer Kleiner Weihnachtsmarkt in Adelsried mit bester vorweihnachtlicher Stimmung statt.

Schon beim Aufbau haben unser Bürgermeisterkandidat Sebastian Bernhard und der Vorsitzende der Jungen Union Holzwinkel Dominik Mayr tatkräftig mitangepackt und gemeinsam mit den anderen Weihnachtsmarktaktiven die Hütten auf dem Rathausplatz aufgestellt.

Am Abend sorgte unser



Bürgermeisterkandidat Sebastian Bernhard zunächst zusammen mit den Adelsrieder Musikanten für gute Stimmung auf dem

Adelsrieder Weihnachtsmarkt.

Im Anschluss daran konnte er noch viele interessante Gespräche führen. Direkter Kontakt zum Bürger, das ist immer eine Freude!

Sensationelle Bosnas und Bratwurstsemmeln gab es auch in diesem Jahr wieder am Stand von der Jungen Union Holzwinkel. Die Jungs rund um den Vorsitzenden Dominik Mayr haben alles gegeben und gegrillt bis nichts mehr übrig war.

Vielen herzlichen Dank an all die Ehrenamtlichen, die den Markt erst möglich gemacht haben!